



7 Pièces

160 m²

Réf. 2328

1 484 000 €

Arbonne

Maison à vendre (64210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur un parc de plus de 6500 m², dans un cadre bucolique, maison traditionnelle des années 80 avec double garage. Elle est composée de 5 chambres dont 1 de plain pied avec salle d'eau, d'un grand salon salle à manger avec cheminée, d'une grande véranda lumineuse, d'une cuisine indépendante. Une salle de bains, une buanderie, un cellier et un bureau complètent ce bien. Ensemble en bon état mais prévoir quelques travaux. Terrain piscinable. Possibilité division sous réserve acceptation administrative.

On a park of more than 6500 m², in a bucolic setting, traditional house from the 80s with double garage. It is made up of 5 bedrooms, 1 of which is on one level with a shower room, a large living-dining room with fireplace, a large bright veranda, and an independent kitchen. A bathroom, a laundry room, a pantry and an office complete this property. All in good condition but require some work. Swimming pool land. Possibility of division subject to administrative acceptance.

GUETHARY IMMOBILIER

524 Avenue du Général de Gaulle - 64210 GUETHARY

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

